



Salon prince Albert de Monaco situé au rez-de-chaussée du bâtiment, entre la loge du concierge et le bureau du directeur : projet de décor "appelé à représenter les campagnes océanographiques du prince Albert 1er", à partir des documents fournis par le Musée océanographique de Monaco ; dressé par Julien Médecin, architecte, le 8 juin 1935 ; AN, 20090013/353.

IVR11\_20127500456NUC4A

Auteur de l'illustration : Philippe Ayrault

Date de prise de vue : 2012

(c) Philippe Ayrault, Région Ile-de-France

communication libre, reproduction soumise à autorisation